



Employé du CIUSSS depuis 2010 à titre d'agent d'intervention en milieu psychiatrique à l'IUSMM, j'ai acquis une très bonne connaissance sur les enjeux humains et sur la santé mentale.

Toujours à l'écoute des autres et de nature calme, j'ai senti au fil du temps le besoin d'accompagner, de supporter mes collègues de travail.

Au syndicat du STT-CEMTL-CSN depuis 2 ans, j'ai réglé plusieurs griefs et plusieurs litiges.

Je suis toujours présent pour représenter les membres et être à l'écoute de leurs besoins.

Aujourd'hui, je sollicite un premier mandat comme responsable aux litiges pour l'installation de PDI.

Je suis convaincue d'être le meilleur candidat pour ce poste.

Mon objectif est de m'assurer que toutes les voix sont entendues et que nous travaillons ensemble pour améliorer nos conditions de travail

Je vous remercie pour votre confiance et votre soutien, et j'espère pouvoir continuer à vous représenter en tant que responsable aux litiges.

Solidarité!